

SC Fußach - FC Höchst 0:1 (0:0)

2019-09-07 17:16

—

Tore: keine bzw. 87. Ingo Gasser

Gegen die Deltanachbarn aus Fußach gelang es unserem Eins nach zuletzt zwei Niederlagen drei wichtige Zähler einzufahren. Vor den rund 650 Zuschauern im Müß hinterließ die Truppe um Trainerduo Mayer-Hämmerle vergangenen Samstag einen passablen Eindruck und konnte in diesem ausgeglichenen Spiel trotz weniger Torschüsse beiderseits und 80 torlosen Spielminuten schlussendlich diese Partie erfolgreich für sich entscheiden. Mit einem wuchtigen Kopfball brachte Ingo Gasser, welcher bereits vergangene Runde traf, in der 87. Spielminute den Ball im Tor vom Fußacher Hintermann, Marc Gabrielli, erfolgreich unter. Gratulation an die Mannschaft. Kommende Woche gehts zuhause weiter, erwartet wird der VfB Bezau um 16:00 Uhr am Sonntag im Rheinaustadion. Der Blum FC Höchst freut sich auf euer Kommen.